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Tempo di poltrone

E’
tempo di poltrone in casa Meloni. Questa volta
quelle ministeriali. In vista della formazione del
Governo, la leader di Fratelli d’Italia ha iniziato

a dialogare con i suoi ‘aficionados’ e con gli alleati - i for-
zisti e i leghisti - per capire come spartire i Dicasteri. La
Meloni vuole ministri di spessore in grado di ricoprire lo
specifico ruolo. Ma avrà pur sempre a che fare con Salvini,
nonostante il suo 9%. Il leader del Carroccio ha troppe ri-
chieste, vuole il Ministero dell’Interno, che già conosce in
tempi (recenti) non sospetti, ma è interessato anche al set-
tore Famiglia e Natalità, cosa che potrebbe accomunarlo
ai gusti di “Io sono Giorgia”. La stessa che ha esternato
un’incomprensibile dichiarazione da neo vincitrice, bat-
tendo un pò al cerchio e un pò alla botte: “Non tolgo diritti
alle donne come la legge 194, ma vogliamo dare il diritto
alle donne che pensano che l'aborto sia l'unica scelta, di
fare una scelta diversa”. La scelta diversa dall’aborto è la
natalità, lapalissiana. Piuttosto dovrebbero esserci mag-
giori sostegni per chi vuole dei figli e maggiore tutela negli
ospedali per chi vuole interrompere la gravidanza. Detto
ciò e tornando a Salvini, gli agricoltori italiani - e quelli
siciliani soprattutto - potranno vedersela a breve con il le-
ghista. Che di ruspe pare se ne intenda. Ma per un altro
motivo. Qui sì che ci sarà da divertirsi. 

E’ pacecoto
il neonato
abbandonato,
ricerche
in corso
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Conti pubblici a Petrosino, parla il sindaco:
“La situazione è fortemente compromessa”
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Èpacecoto a tutti gli effetti, il neonato tro-
vato lo scorso 4 ottobre tra le sterpaglie di
un’area limitrofa all'Istituto comprensivo

Giovanni XXIII di Paceco. Lo certifica l’atto di
nascita che è stato redatto nel locale Municipio,
in presenza di un paio di dottoresse che tuttora si
prendono cura del piccolo nel reparto di Neona-
tologia dell’ospedale Sant’Antonio Abate. Al dop-
pio nome Francesco Alberto, scelto in onore
rispettivamente del Patrono d’Italia e del primo
carabiniere che ha preso in braccio la creatura al
momento del ritrovamento, è stato aggiunto un
cognome, quello di una delle dottoresse presenti
negli uffici dell’Anagrafe; ma è un cognome
provvisorio, destinato ad essere sostituito quando
arriverà il momento dell’adozione.Alla registra-
zione dell’atto di nascita hanno assistito in molti,
a partire dal sindaco, Giuseppe Scarcella, che ri-
leva come Francesco Alberto sia il primo nato a
Paceco dopo decenni, perché quasi tutte le nascite
dell’hinterland trapanese avvengono da parecchio
tempo nelle strutture sanitarie che si trovano nel
territorio ericino e, di conseguenza, intere gene-

razioni risultano nate ad Erice. C’erano anche le
telecamere delle testate nazionali a immortalare
la stesura dell’atto di nascita al Comune di Pa-

ceco, sulla scia dell’onda mediatica che si è creata
dopo la scoperta di quel corpicino che si muoveva
a stento dentro un sacchetto di plastica aperto. Ma
ancor prima che la notizia del ritrovamento avesse
eco a livello nazionale, centinaia di persone si
sono prodigate e dichiarate disponibili a dare aiuti
o accoglienza al neonato, prima da Paceco e dai
comuni limitrofi, poi anche da altre province si-
ciliane e da altre regioni. “Sin dalla sera di mar-
tedì scorso sono state numerose le chiamate al
Municipio e a me personalmente, da parte di cit-
tadini che manifestavano la loro solidarietà, sia in
termini di mezzi per le cure, sia per fornire indu-
menti al neonato, anche ai fini di una potenziale
adozione” racconta il Sindaco Scarcella, ringra-
ziando tutti per la sensibilità dimostrata. Ma in-
tanto il Centro Affidi e Adozioni Distrettuale ha
reso noto che “le numerose richieste finora perve-
nute di disponibilita all’accoglienza del piccolo
Francesco non potranno essere prese in conside-
razione, in quanto non conformi alle regolari pro-
cedure per l’adozione, regolamentate dalla
normativa di riferimento”.

FRANCESCO SI CHIAMA ANCHE ALBERTO COME IL CARABINIERE CHE LO HA PRESO IN BRACCIO

CONFERENZA STAMPA DEL PRIMO CITTADINO: “ABBIAMO EREDITATO UNA SITUAZIONE CHE ESISTE SOLTANTO SUI SOCIAL”

Conti pubblici a Petrosino, parla il sindaco:
“La situazione è fortemente compromessa”

È pacecoto doc il neonato abbandonato, ricerche in corso

Si è tenuta nella mattina
del 7 ottobre la previ-
sta conferenza stampa

indetta dal sindaco di Petro-
sino Giacomo Anastasi. Il
tema è stato quello relativo
alla situazione economica e
finanziaria dell’Ente. Come
si ricorderà nei giorni scorsi
sia la precedente giunta gui-
data da Gaspare Giacalone,
che l'attuale opposizione
consiliare con in testa Mar-
cella Pellegrino, avevano
sollevato dubbi e perplessità
sui primi mesi di gestione
Anastasi. Oltre al primo cit-
tadino erano presenti il se-
gretario comunale Andrea
Giacalone, il responsabile
del servizio finanziario Vito
Laudicina e l’esperto del sin-
daco Giancarlo Sparla. Pre-
senti inoltre anche i membri

della Giunta, diversi consi-
glieri comunali sia di mag-
gioranza che d'opposizione.
“Il Comune di Petrosino ha
attualmente un disavanzo di
amministrazione che am-
monta ad oltre 15 milioni di
euro e che comporta una ca-
renza di cassa – ha esordito
Anastasi -. A causa di questa
situazione l’Ente ha già in
anticipazione di tesoreria
oltre 2.9 milioni, importo
massimo consentito dalla
legge, ed è attualmente con i
trasferimenti erariali bloccati
(quasi 1.5 milioni di euro), a
causa della mancata appro-
vazione dei documenti con-
tabili e del bilancio di
previsione 2022/24. Tutto
questo comporterà il ricorso
a procedure straordinarie che
costringeranno a diluire nel

corso di decenni il disavanzo
accumulato, facendo pagare
alle prossime generazioni i
danni della cattiva gestione
degli ultimi anni”. Il sindaco
poi, anche su sollecitazione
delle domande della stampa,
si è soffermato sulla attuale
condizione del Bilancio del
comune. “Abbiamo trovato
una situazione gravemente
compromessa da tre ordini di
problemi – ha detto -, una
condizione debitoria gene-
rale che ha portato un disa-
vanzo al 2020 di più di 15
milioni di euro; un’estrema
criticità di cassa che mina
quotidianamente anche l’or-
dinaria amministrazione e
che ha visto addirittura ad
inizio luglio la chiusura del
conto corrente di tesoreria da
parte della banca che si oc-

cupa di questo aspetto e che
ha determinato il mancato
pagamento dello stipendio
dei dipendenti comunali.
Inoltre la mancata approva-
zione dei rendiconti 2020 e
2021 e, di conseguenza, del
bilancio 2022 costringono il
nostro comune alla gestione
provvisoria. Ciò comporta
una limitatissima capacità di
spesa e l’impossibilità di ef-
fettuare anche i più ordinari
passaggi amministrativi». Su
quella che Anastasi ha defi-
nito “criticità” a suo avviso
la tutta la cittadinanza deve
essere informata e quindi a
seguire all'incontro con la
stampa si terrà anche l'as-
semblea cittadina già convo-
cata per sabato 8 ottobre alle
17.30 “Tutti noi dobbiamo
essere consapevoli ed infor-

mati– ha concluso il primo
cittadino -. – Ritengo giusto
tirare una linea netta tra
quella che è l’eredità delle
passate amministrazioni e il
punto da cui io e la mia
giunta iniziamo la nostra
sfida amministrativa. Si è
voluto costruire negli anni
una città che esisteva solo su
Facebook. Un falso mito ali-
mentato solo da debiti, bugie
e dalla disonestà politica di
chi sbandierava legalità, ma
non era interessato ad ono-
rare i suoi impegni. La poli-
tica del fare che non
contempla, però, il verbo pa-
gare; pagare le aziende, le
cooperative, i professionisti,
le imprese che hanno lavo-
rato e svolto i loro servizi
per la nostra cittadinanza”.
[ gaspare de blasi ]

POLITICA

PACECO
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L’assemblea degli avvocati pena-
listi ha eletto presidente Marco
Siragusa, vice presidente Aga-

tino Scaringi, Tesoriere Giovanni
Liotti, segretario Sebastiano Dara e
consigliere Maria Laura Marchingi-
glio.Sono stati chiamati a fare parte del
collegio dei probiviri Pia Cristina Fal-
lucca (presidente), Matteo Torre (vice-
presidente), Antonella Cangemi
(consigliere).Hanno votato 59 dei 70 aventi diritto. La Camera Penale di Trapani in questi due anni è
stata protagonisti di proposte di modifica legislativa, accolte e recepite dal Parlamento come emenda-
menti ed ha realizzato un blog giuridico quotidianamente fornisce gratuitamente e online informazioni
sulle novità giurisprudenziali e legislative e che è ormai diventato in tutta Italia un punto costante di
aggiornamento e dibattito tra avvocati, magistrati e professori universitari. [ pamela giacomarro ]

Camera Penale di Trapani:
rinnovati Direttivo e probiviri

La Cna Trapani, insieme alla Cgil
e alla Uil, ha organizzato per lu-
nedì 17 ottobre, con inizio alle

10, una manifestazione, in forma sta-
tica, dinnanzi la sede della Prefettura di
Trapani.Tra gli obiettivi della mobili-
tazione “… sollecitare le Istituzioni ad
attivare misure  a sostegno dei cittadini
e delle imprese”. Per la Cna, la Cgil e la Uil “… la situazione, per i cittadini e per le im-
prese è diventata insostenibile. Il caro dell’energia sta mandando in default le imprese,
che saranno costrette a chiudere”.“Non possiamo più parlare  – dicono Francesco Cicala
della Cna, la segretaria generale della Cgil di Trapani Liria Canzoneri e il segretario pro-
vinciale della Uil Tommaso Macaddino – di disagio e difficoltà, ma piuttosto di dispera-
zione e insostenibilità. I cittadini, i lavoratori, i pensionati, gli imprenditori, gli artigiani
e i commercianti, stanno vivendo una ingiustizia sociale".

Caro Energia: sindacati
in piazza per un sostegno

“Il cambiamento non passa solo dalle Istituzioni,
ma dal lavorare assieme alla comunità ammini-
strata per un rinnovato patto con la città fon-

dato su forti ideali, quali solidarietà e pace. Un progetto
educativo che coinvolge tutti gli ambiti della civile con-

vivenza, a cominciare da sicurezza e ambiente”. Sono
le parole del sindaco di Marsala Massimo Grillo in me-
rito all’Accordo di Vicinato stipulato con la Prefettura
guidata da Filippina Cocuzza, che prevede un nuovo
servizio di Guardie Ambientali e la nomina dei Control-
lori nei quartieri del territorio. Nelle scorse settimane,
questa sorta di “sentinella” nel proprio vicinato, ha de-
stato molta preoccupazione perchè viene tuttora vista
come un “farsi giustizia da solo”. Ancora però, non si
conosce come questo “servizio” verrà attivato.I Con-
trollori sono gli avvocati Ivana Milazzo, Giuseppe Ca-
vasino, Valerio Vartolo e i docenti Caterina D’Amico e
Anna Luisa Mezzapelle. Ben 24, invece, le Guardie
Ambientali i cui compiti sono stati illustrati dall’asses-
sore Michele Milazzo e dal comandante Vincenzo
Menfi. “I ragazzi sono i veri destinatari di questo pro-

getto e, con essi, i docenti che li educano – ha sottoli-
neato il prefetto Cucuzza -. Il tema della sicurezza non
può essere delegato alle sole Forze dell’Ordine e, per
questo, ho prontamente condiviso la proposta del sin-
daco Grillo, convinta che ciascuno di noi ha il dovere
di collaborare alla tutela del territorio in cui vive. I Co-
ordinatori, ha concluso il prefetto di Trapani, saranno
le sentinelle dell’area territoriale assegnata per svol-
gervi un’attività di prevenzione ed educazione, contri-
buendo così a far crescere il senso civico di tutti”. 
[ c. m. ]

Accordo di Vicinato: nominati
i “Controllori di quartiere”
A MARSALA SI TORNA A PARLARE DI “SENTINELLE”. COSA ACCADRÀ

MARSALA
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Michele Galfano guida il gruppo di De Luca:
“Siamo già il secondo partito della Città”

“Dopo Forza Italia siamo il primo partito a
Petrosino”. Commenta con soddisfazione
l'esito delle elezioni regionali Michele

Galfano, recentemente designato alla guida del
“gruppo di liberazione” petrosileno con l'obiettivo di
far crescere i consensi intorno a Sud chiama Nord, il
progetto politico ideato dall'ex sindaco di Messina, Ca-
teno De Luca. “Abbiamo già superato liste qualificate
e radicate, come quella del Pd, che a Petrosino può con-
tare su consiglieri comunali e una segreteria politica”,
sottolinea Galfano, che nei prossimi giorni parteciperà
ad un ulteriore incontro organizzativo del movimento
di De Luca, in programma ad Enna assieme ai candi-
dati delle ultime tornate e ai rappresentanti dei comitati
elettorali mobili. Tra le prossime tappe previste, la de-
finizione dei direttivi territoriali e l'organizzazione di
una scuola di formazione politica, che intende promuo-

vere una nuova classe dirigente. “Attualmente – ag-
giunge Michele Galfano – Cateno De Luca sta lavo-
rando a una selezione per il governo ombra. Per ogni
assessore del governo Musumeci avremo 1-2 assessori
ombra, che si occuperanno di ambiti diversi”. Per
quanto riguarda le tematiche che maggiormente riguar-
dano Petrosino, il gruppo di De Luca vigilerà sulla vi-
cenda della bretella Trapani-Mazara dello scorrimento
veloce, che dovrebbe avere uno svincolo anche tra Stra-
satti e Petrosino. “Cercheremo di capire perchè il pro-
getto si è arenato e come mai la Regione non eroga i
fondi ai Comuni, che sono sempre più a rischio dissesto.
Osserveremo anche l'operato dell'amministrazione co-
munale: saremo presenti a tutte le sedute consiliari e se-
guiremo con attenzione la vicenda del buco alle casse
comunali che sta infiammando il dibattito di questi
giorni a Petrosino”. [ vincenzo figlioli ]

PETROSINO

NELL'ENTOURAGE LOCALE DELL'EX SINDACO DI MESSINA C'È SODDISFAZIONE PER IL RISULTATO OTTENUTO

Giovanni De Santis lancia
l’idea per “Trapani 2023”

Giovanni De Santis ha lanciato la sua pro-
posta politica per la città di Trapani. An-
cora nulla di concreto ma è l'apertura di

un dialogo cittadino che dovrebbe portare alla in-
dividuazione di un'alternativa amministrativa a
Giacomo Tranchida.Lo ha chiamato “Parlane con
Giovanni” e vuole essere un contenitore politico-
culturale (per ora solo sui social network) dove
potersi confrontare per tracciare le linee guida di
una programmazione amministrativa in alterna-
tiva e non in antitesi a quella dell'attuale Sin-
daco di Trapani, Giacomo Tranchida. Lui è
Giovanni De Santis. Aveva scelto di non fare più
politica, ma dato che la città secondo lui sta co-
lando a picco è tornato sui suoi passi e ha deciso
di mettersi in discussione. Anzi, di rimettersi in
discussione. Vuole candidarsi a Sindaco di Tra-
pani? Nì.Non è detto che sia lui in prima persona

il candidato ma non lo esclude aprioristica-
mente. “Parlane con Giovanni” è l’idea che gli
frulla in testa da qualche anno e adesso l’ha pa-
lesata dopo, evidentemente, averla soppesata e
preparata. Dice che la sua è un’idea progettuale
che parte dal basso con il metodo dell’ascolto,
si avvarrà della sua esperienza e della profonda
conoscenza del consiglio comunale per lanciare
una nuova idea di città. Chi coinvolge? Tutti
quelli che ci vogliono stare: le forze produttive,
il negoziante col tombino otturato, il lavagista
che pulisce il marciapiede davanti la sua attività.
E De Santis non è da solo, pare che ci sia molta
sintonia con l'attuale consigliera comunale Anna
Garuccio. Un tandem, quello composto dai due,
che definisce chiaramente l'inizio della campa-
gna elettorale per Trapani 2023.
[ nicola baldarotta ]

POLITICA

UNA PROPOSTA POLITICA PER LANCIARE LA CITTÀ

Al via i lavori per la realizzazione della discarica nella con-
trada Borranea nel comune di Trapani. I lavori costituiscono
il primo lotto del progetto complessivo per la realizzazione

della Piattaforma tecnologica per il trattamento e la valorizzazione
dei rifiuti. Il dipartimento dell’Acqua e dei rifiuti della Regione Si-

ciliana ha appaltato i lavori, tramite l’Urega di Trapani, su progetto
esecutivo redatto in house a seguito di una convenzione stipulata tra
le due società per la regolamentazione del servizio di gestione (Srr)
di Trapani: Nord e Sud. L’impianto sorgerà vicino alla discarica già
attiva, gestita dalla Trapani Servizi.

Al via i lavori per realizzare la nuova discarica di Borranea
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All’Atrio comunale il talk
sulla Pace con Pietro Bartolo

Ha preso il via a Marsala la seconda edizione
di “Luci dal Mediterraneo”, evento isituzio-
nale del Comune. Oggi nell'Atrio del Pa-

lazzo Comunaleil talk “Un cammino di Pace e
Fraternità per il Mediterraneo” in cui interverrà il de-
putato europeo Pietro Bartolo, medico che ha curato
tantissimi migranti sbarcati a Lampedusa. Nel corso
dell’iniziativa verrà presentato il concorso di idee
“Marsa Allah-Capo Boeo e le Luci del Mediterra-
neo” con l’assegnazione di un riconoscimento al
“Cittadino Meritevole per la Pace”; momento soli-
darietà donne iraniane con il taglio di una ciocca di
capelli per la libertà; infine animazione e musica. La
fiaccolta prenderà il via alle 19.30 di oggi e attraver-
serà le vie del centro cittadino. 

MARSALA /1

CRE.O.LA. con Amunì per conoscere il Polo Sociale Integrato

Il progetto CRE.O.LA. 2.0 fi-
nanziato dal programma Era-
smus+ e coordinato

dall'associazione marsalese no
profit Amunì step by step, è uffi-
cialmente iniziato il 27 e 28 set-
tembre scorsi durante il primo
incontro tra partner internazio-
nali (Future Focus di Malta,
ICEP in Slovacchia e Redial in
Irlanda) al Convento del Car-
mine di Marsala.L’incontro in-
ternazionale è stata occasione per
conoscere le realtà locali che la-
vorano con giovani migranti nel-
l’ambito dell’orientamento e
inserimento lavorativo. Lillo
Giasone, proprietario di un noto
ristorante in Città, è stato invitato

a condividere la sua esperienza
di datore di lavoro, e ha raccon-
tato le difficoltà di carattere bu-
rocratico incontrate
nell’assumere lavoratori stra-
nieri. Ferguson Andrews Xorse,
mediatore linguistico culturale
presso uno dei centri per rifugiati
del territorio, ha raccontato le dif-
ficoltà di sostenere i migranti

nella ricerca di un lavoro rego-
lare e di inserirli in percorsi di le-
galità. Le loro testimonianze
sono state d’ispirazione ai mem-
bri del partenariato nel modellare
gli i risultati del progetto
CREOLA2.0 rivolti ad educa-
tori, giovani migranti e datori di
lavoro. I partner hanno potuto vi-
sitare il Polo Sociale Integrato di

Marsala finanziato dalla Regione
Sicilia nell’ambito del progetto
SU.PR.EMEsostenuto dal Pro-
gramma europeo FAMI. Guidati
da Floriana Vita, Referente Pro-
vinciale dell'Ufficio Speciale Im-
migrazione della Regione e
Marilena Titone, responsabile
del Polo. Polo che nasce proprio
in quest’area per via dei tanti la-
voratori stagionali stranieri im-
piegati nei vasti terreni agricoli
della zona. a visita è stata occa-
sione per incontrare giovani mi-
granti per scambiare idee e
progettualità funzionali alla rea-
lizzazione dei workshop che si
terranno da Aprile in poi. l’obiet-
tivo di CRE.O.LA. (Creatività

Organizzazione Lavoro) è quello
di facilitare l'accesso al mercato
del lavoro di giovani con back-
ground migratorio, e abbattere le
distanze culturali e sociali tra mi-
granti e popolazione locale attra-
verso la creazione di
strumenti/azione volti ad avvici-
nare i migranti al mondo del la-
voro e viceversa. Attraverso la
conoscenza reciproca si vuole
rendere maggiormente fruibile il
ventaglio di possibilità di incon-
tro e conoscenza offerto dai paesi
di arrivo in ambito lavorativo,
uscendo da quelle logiche che
vedono troppo spesso impegnati
i migranti in lavori degradanti e
disumanizzanti.

MARSALA /2

ALLE 19.30 UNA FIACCOLATA PER LA FRATELLANZA E LE DONNE IRANIANE

I PARTNER INTERNAZIONALI INCONTRANO I MIGRANTI LAVORATORI DELLE REALTÀ LOCALI



PAG. 6SABATO 8 OTTOBRE 2022 INIZIATIVE•  IL  LOCALE C ’È  •

“Finestre sul Mondo”, incontro con Gaspare Armato

Finestre sul Mondo,
l’associazione gui-
data da Salvatore

Inguì in via Sibilla n. 36,
riprende le attività anche
per il mese di ottobre. Que-
sto pomeriggio, alle ore 18,
l’incontro “Da Kepos a
Dasos - I luoghi della cura,
la cura dei luoghi” con Ga-
spare Armato. Armato, è
uno psicologo e psicotera-
peuta cognitivista con de-
cenni di esperienza
professionale all'attivo. Da
tempo ha orientato la sua
ricerca clinica e terapeutica
in senso ecologico, cioè in-

centrandosi non solo sulle
relazioni umane ma anche
sulle interrelazioni con
l'ambiente, sulla cono-
scenza dei funzionamenti
degli ecosistemi e del
mondo vegetale, degli am-
bienti naturali e antropici,
così da rendere l'individuo
maggiormente capace di
connettere le informazioni
e le esperienze che lo ri-
guardano, aumentando la
probabilità di comporta-
menti pro-ambientali e sa-
lutogenici. Sempre oggi
prende inoltre il via lo Yo-
gaBimbi, che proseguirà

nelle giornate del 22 e del
29 ottobre, sotto la guida di
Federica Pellegrino. Lo
YogaBimbi favorisce lo
sviluppo fisico ed emotivo,
aiuta a canalizzare le ener-
gie e consente il manteni-
mento dello Stato di non
violenza della umana ag-
gressività. Lo yoga favori-
sce nei bimbi un clima di
armonia e di fiducia.Le
giornate sono strutturate in
due fasce orarie: dalle 16
alle 17 per bimbi dai 3 ai 5
anni; dalle 17 alle 18 per la
fascia dai 6 ai 9 anni.

MARSALA

Si gira a Marsala il corto “Marrobbio”, storie di migranti

Si chiama "Mar-
robbio" il nuovo
cortometraggio

del regista siciliano
Damiano Impicciché,
le cui riprese si svol-
geranno a Marsala.
“Marrobbio”  è patro-
cinato dal Comune li-
lybetano e nel cast ci
sarà l’attrice catanese

Lucia Sardo. Un bam-
bino siciliano di 11
anni,durante un bagno
nelle acque della città
di Marsala,troverà
sulla riva alcuni pez-
zetti di legno e deci-
derà di portarli a casa,
scoprendo successiva-
mente che appartene-
vano ad una barca di

migranti affondata.
Questa esperienza col-
pirà emotivamente
Mario e grazie al con-
fronto con la nonna. Il
bambino protagonista
è Mario Rallo. La co-
lonna sonora è com-
posta dal musicista
Gino De Vita. 

Puoi acquistare il tuo iPhone preferito
e tanti altri smartphone di ultima ge-
nerazione presso il tuo store di fidu-

cia di Marsala in via Roma 9! 
Recandoti allo store, puoi scegliere il tuo
smartphone con una nuova attivazione Fa-
stweb o in aggiunta alla tua offerta Mobile,
nel caso tu fossi già cliente! È possibile ac-
quistare uno smartphone con un finanzia-
mento con Findomestic a tasso zero in 20
o 30 mesi Tan fisso 0% Taeg 0%. 
I clienti hanno la possibilità di acquistare un
nuovo iPhone a rate. I modelli disponibili
sono tanti e ovviamente c’è la possibilità di
acquistare il nuovo iPhone 14, sia nella sua
versione classica che plus, pro e max! 
Ti basterà solo recarti allo Store e preordi-
nare il nuovo arrivato di casa Apple! 

Nuovi e già clienti che hanno scelto come
smartphone un iPhone potranno accedere
ovviamente alla rete 5G Fastweb nel caso
in cui la tariffa attivata includa la possibilità
di sfruttare la rete mobile di nuova genera-
zione. Non sono previsti costi aggiuntivi. 
Se stai pianificando da tempo di cambiare
il tuo dispositivo mobile è arrivato il mo-
mento giusto per valutare di acquistare un
iPhone con Fastweb così da risparmiare sia
sulle tariffe che sull’acquisto del dispositivo. 
Presso lo Store Fastweb di Marsala gli ad-
detti alla vendita ti aspettano per fornirti
tutte le informazioni in merito all’acquisto di
un nuovo smartphone e dell’offerta in com-
binata più adatta a te! 
Ti aspettiamo in Via Roma, 9! 
Tel: 375 655 1598/ 0923 195 4668

PUBBLIREDAZIONALE

Acquista il tuo iPhone con Fastweb! A Marsala si può

OGGI SI PARLA DI RELAZIONI UMANE; INIZIA ANCHE LO YOGABIMBI
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Fine settimana senza canestri

Niente basket di serie A2 per gli appassionati trapanesi. Nella seconda giornata
di campionato che si disputerà tra oggi e domani, la Pallacanestro Trapani os-
serverà il suo turno di riposo e dunque sarà alla finestra a osservare le altre.

Queste le gare in programma: Benacquista Latina - Urania Milano, Juvi Cremona -
Reale Mutua Torino, Moncada Agrigento - Vanoli Cremona, E-Gap Stella Azzurra
Roma - Gruppo Mascio Treviglio, UCC Assigeco Piacenza - Novipiù Monferrato,
Acqua San Bernardo Cantù - Kienergia Rieti. I granata torneranno in campo domenica
prossima, 16 ottobre, per affrontare in trasferta Monferrato. [ tony carpitella ]

BASKET

Si può giocare al Provinciale:
tutti i settori sono autorizzati 

Alla fine la notizia tanto attesa è
arrivata: domani pomeriggio il
Trapani giocherà la sua gara

contro la Cittanovese regolarmente al
Provinciale, anche se è stata autoriz-
zata una capienza ridotta.Alla presenza
del Direttore generale Mario Marino e
dell’ingegnere Francesco Paolo Maio-
rana, nonché responsabile della sicu-
rezza, ieri mattina si è riunita – presso
gli uffici dello stadio Provinciale – la
Commissione tecnica provinciale di vi-

gilanza sui locali di pubblico spetta-
colo.La Commissione ha espresso pa-
rere favorevole per l’agibilità
dell’impianto sportivo limitatamente
per lo svolgimento della gara Trapani-
Cittanova per una capienza comples-
siva di 3.822 posti, così
suddivisi:Tribuna 1.220;Curva
1.480;Gradinata 1.000;Curva ospiti
100;Settore disabili interno campo 22
(11 disabili e 11 accompagnatori).
[ tony carpitella ]

TRAPANI

MA ALLO STADIO LA CAPIENZA SARÀ RIDOTTA. ECCO COME 

TURNO DI RIPOSO PER I GRANATA CHE TORNANO IL 16 OTTOBRE

In Promozione tornano in
campo Marsala e Petrosino

Torna in campo in questo fine set-
timana la Promozione. Nel Gi-
rone A, domani, 9 ottobre, il

Marsala Calcio giocherà sul campo
dell’Accademia di Trapani. Il Petrosino
1969 invece, forte della vittoria ottenuta
proprio sul campo del “Mariano Di Dia”

di Strasatti contro il Marsala, gioca in
casa contro il Casteltermini. Al mo-
mento i petrosileni vivono un buon pe-
riodo e i 7 punti che li portano al
secondo posto assieme ad altre tre squa-
dre sono indubbiamente incoraggianti.
Si gioca alle 15.30. 

CALCIO

AZZURRI A TRAPANI, I GIALLOROSSI OSPITANO IL CASTELTERMINI Chana Fransiela Masson de Souza, classe 1978, è ufficialmente una tesserata della
Handball Erice. In un post ha comunicato così il suo ingaggio: "non ha bisogno
di presentazione perché statisticamente è ad oggi tra i più forti portieri del

mondo.Chana, che fino alla scorsa stagione ha giocato in Russia, quest’anno farà parte
delle Arpie e vanta di un palmares dove brillano ben 3 medaglie d’oro oltre svariati Cam-
pionati vinti e riconoscimenti come miglior portiere. Un colpaccio messo a segno, silen-
ziosamente, dallo staff della HE." Infine, il sentito ringraziamento alla nuova tesserata,
"Thank you Chana per aver accettato di diventare un’Arpia". [ tony carpitella ]

Colpaccio per la Handball:
arriva il portiere Masson
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